



## Entrevista / Patricia Mercado (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (ALFONSO GUTIÉRREZ).- La diputada y presidenta de la Comisión de Movilidad en la **Cámara de Diputados** habló sobre la proliferación de motocicletas e incremento de accidentes viales, para ello, retomó el caso y la muerte del motociclista Roberto Hernández, del que lamentó su muerte, pero también, tomó como un referente de un antes y después, exactamente de lo que se debe hacer frente a una realidad que nos ha alcanzado sin la suficiente regularización o sin regularización, en el sentido, del crecimiento de las muertes o consecuencias fatales en la vía pública donde una motocicleta está involucrada y el cual ha aumentado entre el 17 y 20 por ciento en los últimos años. Por ello, desde el Congreso, se necesita regular y poner las reglas para poder salvar esas vidas.

<https://drive.google.com/file/d/1Z2h81upUhXXRcRMtoit6CHKJkLo1I4k2/view>